

Publicidad

[Directorio de empresas](#) **Noticias** [Publicidad](#) [Boletín](#) [Contacto](#)     [En Portada](#) [Última hora](#) [Empresas](#) [Ed. Digital](#) [Legislación](#) [Suscripción](#) [Zona Privada](#)[Noticias](#) » [Última hora](#) » Galicia asesorará a Turquía en la mejora de las capacidades de las ...

# Galicia asesorará a Turquía en la mejora de las capacidades de las organizaciones profesionales de la pesca y de la acuicultura

IPac. - 14 de noviembre de 2019



La conselleira Rosa Quintana en Turquía.  
Foto: Xunta de Galicia

Este miércoles, 13 de noviembre, tuvo lugar en Ankara el lanzamiento oficial del proyecto de hermanamiento entre Galicia y Turquía, denominado “*Desarrollo de capacidades para organizaciones de productores pesqueros y de las Direcciones Provinciales de Agricultura en línea con la Organización Común de los Mercados de la Pesca y de la Acuicultura*”.

En este marco, la conselleira de Mar, Rosa Quintana, apeló a aprovechar las oportunidades de colaboración entre administraciones y gobiernos “para aprender mutuamente”. Un ejemplo de dicha colaboración, añadió, es el de **Galicia con Turquía**, país al que, en el marco de este proyecto, **asesora con vistas a mejorar las capacidades de las organizaciones profesionales de la pesca y de la acuicultura**.

Para desarrollarlo, tal como señala la Consellería do Mar de la Xunta de Galicia, la “Unión Europea y la Dirección General de Reforma Agraria de la República de Turquía escogieron a Galicia, que cuenta con el apoyo logístico y administrativo de la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas (FIIAPP), perteneciente a Cooperación Española y depende de la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica y El Caribe”.

Con motivo del lanzamiento de este proyecto de colaboración, Quintana puso en valor la importancia y la influencia económica del sector de la pesca, y de ahí, añadió “que queramos trabajar por hacer de nuestro sector un elemento competitivo; algo necesario y obligatorio en el gran mercado pesquero que es la Unión Europea”. Para eso, subrayó la conselleira, “necesitamos sumar esa competitividad para trabajar en los mercados y con el sector pesquero”. Una labor, a entender de Rosa Quintana, en la que “es fundamental el trabajo de las organizaciones de productores pesqueros y acuícolas, ya que su tarea de planificar la producción y las ventas es crucial para un buen resultado económico”.

Como ejemplo, puso también en valor el trabajo realizado por Galicia durante años en materia de comercialización y de impulso de la organización de la producción para mejorar los resultados económicos de la pesca y de la acuicultura. Un trabajo, detalló la titular de Mar, “que contribuyó a obtener resultados positivos en el sector pesquero superando la barrera de la exportación de más de 2.200 millones de euros en productos del mar, aumentando la obtención de valor añadido y consiguiendo ser la décima exportadora mundial de productos de la pesca, por delante de países como Japón o Islandia y llegando con nuestros productos a 121 países”.



**IPAC. EN TWITTER**